

# La piscina trae siete años a cola

En abril del 2009 gobernando PVI y PSPV se aprobaron unánimemente las inversiones para el Plan Camps por un valor de 5.600.000 €, pero mientras que todos los municipios valencianos terminaron sus obras al nuestro aún se le deben los 2.346.000 € de la piscina.

Encargado el proyecto y pese a su complejidad, lo recibimos en Agosto del 2010 (el Plan Camps era para dos años). A partir de aquí tuvimos que recorrer un viacrucis de dilaciones, pidiendo aclaraciones a cuentagotas, para salir al final con que la financiación compartida (una parte de la piscina se pagaba del plan de instalaciones deportivas de la Diputación) no podía ser. Con estos avatares se consumió toda la legislatura, en el 2011 salimos del gobierno, entró el PP y enseguida cambiaron la piscina por el carril a la ermita sin hacer ni una cosa ni otra. Ahora el tripartito actual ha relegado el carril y vuelto a sacar la piscina, pero en vez de mantenerla en la Ciudad Deportiva donde deben estar todas las instalaciones deportivas, proponen ponerla al final de Leopoldo Querol junto a los barracones del colegio Jaime I y este cambio de ubicación es inaceptable:

Porque se desmembraría una Ciudad Deportiva en la que de momento sólo se ha podido construir el estadio y los campos de fútbol y a la que le falta, aparte de la piscina cubierta, otra piscina descubierta de 50 m con sus vestuarios, el pabellón polideportivo, el carril perimetral deportivo, las pistas descubiertas multiusos, y el local social; echando al traste un proyecto impulsado e iniciado por nosotros y por el PSPV cuando aún falta más de la mitad de lo previsto.

Porque la Ciudad Deportiva, andando, no está a 3 Km como dicen, ya que hasta tener la pasarela, usando el paso bajo la vía no llega a 2 Km (la misma distancia de costa que tiene el casco urbano) y porque queda más mucho más cerca de los institutos, del hospital o del Manuel Foguet.

Porque allí hay el doble de terreno para permitir ampliaciones futuras sin repetir el error del encorsetamiento que hoy hace inviable la ampliación de la piscina actual.

Porque mañana mismo se puede comenzar, ya que no hay que esperar a ninguna recalificación de terrenos a uso deportivo como en los que propone el alcalde.

Y porque nos acordamos de lo mucho que nos costó llevar adelante la ciudad deportiva con la brutal oposición del PP masacrándonos por el retraso de los campitos de fútbol, tachándonos de corruptos con una comisión de investigación y denuncias a la fiscalía que quedaron en nada, y con la matraca de los terrenos para la otra ciudad deportiva comprados por el PP y expropiados para la nueva variante de la N-340. Nos hicieron sufrir demasiado como para ahora olvidarlo todo y dejarlo correr.

Afortunadamente nuestros antiguos socios del PSPV son coherentes y también mantienen que el emplazamiento idóneo de la piscina es en la Ciudad Deportiva, confiemos que hagan entrar en razón a sus otros socios para impedir esta aberración.